



Ignacio Mier reacciona a la muerte de Elena Larrea, estrella de OnlyFans y fundadora de Cuacolandia: “Hará mucha falta en Puebla”

La mañana de este 20 de marzo se informó sobre el lamentable deceso de la activista Elena Larrea

Por Octavio Vargas

20 Mar, 2024 09:42 a.m. MX

Compartir



El diputado morenista con licencia, **Ignacio Mier reaccionó a la muerte de Elena Larrea, activista y modelo de Onlyfans**, quien según reportes preliminares perdió la vida tras complicaciones al salir de una cirugía estética.

A través de su cuenta de X, el político lamentó el fallecimiento de la activista, reconoció la falta que hará derivado a sus acciones para salvar a **yeguas y caballos que eran explotados o maltratados por sus dueños** y que se encontraban en condiciones deplorables.

“Me entero por los medios de la partida de una gran mujer, Elena Larrea. Su noble corazón le hará mucha falta a Puebla. **Mi abrazo solidario a familiares y amigos**. Ya estás en un mejor lugar, querida Elena. QEPD”, escribió Ignacio Mier junto a una **fotografía que se tomó en Cuacolandia junto a Elena**.